



平成15年の干支「未（ひつじ）」

古来より、ひつじは性格が温厚で群を成して行動するところから、吉祥の動物とされています。（「群」という字に「羊」が入っているのもこのためです）また、未の文字は象形文字で、木の枝葉のよく茂ったさまを表現したもので、万物が成熟して、その身に味わいができることを表しているそうです。本年は、その縁起の良い「未（ひつじ）年」でありますので、瀬棚町も穏やかで実り多き年になりますように...

編集後記

皆さんあけましておめでとございませう。平成15年も広報「せたな」をよろしくお願ひします。

今年の表紙は、悩みに悩んだあげく、縁起が良いということで、今年の干支「未（ひつじ）」にしてみました。毛糸を丸めてもらって（自分ではできないので）、足と、顔と耳をつけていたら、周りから「ぜんぜんひつじに見えない」とダメ出しが、それではと、耳をはずして角をつけてみたけど反応はいまいち... 自分的にはかなりひつじに見えてたので、かなりシヨックでしたが、思い切って顔をすべて作り直すことに...（それまでは、ただの三角形でした）そんなこんなで、ようやくGOサインをもらい、こんな表紙になりました。誰がなんと言おうと、「ひつじ」です。（笑）

新年早々に、瀬棚町長選挙と瀬棚町議会議員の補欠選挙が行われます。今後の瀬棚町にとって重要な選挙となりますので、皆さん大切な一票を無駄にしないよう必ず投票しましょう。

ちなみに、現在ひつじたちは戸籍窓口に展示されています。（下写真）表紙よりもいいかも...（〇）

